

## Le ministre de l'Education appelle la famille éducative à un dialogue constructif (Radio Sfax)



M. Taïeb Baccouche, ministre de l'Education, a appelé mercredi 9 fév. 2011, à un dialogue constructif et à la conjugaison des efforts de toute la famille éducative pour faire face aux mouvements de perturbation en milieu scolaire.

Dans une émission en direct sur les ondes de Radio Sfax consacrée à la grève organisée, mardi, par les professeurs à l'échelle locale, le ministre a indiqué que cet appel est adressé à tous les éducateurs, administratifs, directeurs d'établissements, élèves, parents et toute la famille éducative en général, afin de faire face aux tentatives d'une minorité pour semer le trouble à l'intérieur des établissements scolaires et pour empêcher la stabilisation de la situation.

Dans sa réponse aux syndicalistes qui l'accusaient d'avoir porté atteinte au corps enseignant lors du débat télévisé organisé, récemment, avec la participation d'élèves de toute la Tunisie, accusation ayant fait l'objet d'une grève des professeurs mardi à Sfax, le ministre s'est dit étonné tout en rappelant avoir défendu,

lors de ce débat, le système éducatif sain et signalé le caractère exceptionnel de certains dépassements.

Il a ajouté que son message a été mal interprété et dénaturé ce qui a suscité une hostilité en milieu scolaire soulignant que le débat télévisé, dont seulement une partie a été diffusée, avait duré cinq heures.

M. Taïeb Baccouche, qui a accepté de bon cœur les critiques des éducateurs, des représentants des syndicats et des parents, a exhorté tous les membres de la famille éducative à accélérer le processus d'instauration du dialogue à travers les structures élues.

Il a, dans le même contexte, souligné le rôle des syndicats dans la réussite de ce processus qui devra mettre fin à des années d'autoritarisme et d'absence de dialogue.

La grève des enseignants lancée, mardi, à Sfax s'est poursuivie, mercredi, dans certains lycées, à l'initiative, cette fois, des élèves malgré les appels pressants des parents, des professeurs et de l'administration, sur les ondes de Radio Sfax et dans les milieux éducatifs et syndicaux.

Pour sa part, le syndicat de l'enseignement de base de Sfax a invité, mercredi, les éducateurs à travailler pendant les vacances, les 10, 11 et 12 février, pour permettre aux élèves de rattraper les heures perdues.

D'un autre côté, la journée de mercredi a enregistré un mouvement de protestation des cadres et agents des deux commissariats régionaux à l'éducation Sfax 1 et 2, ayant subi des

attaques verbales, mardi, des enseignants grévistes ce qui avait poussé les commissaires régionaux de l'éducation à se retirer.